

	No. Alumni Universitas :	<b>Muhammad Fadli</b>	No. Alumni fakultas :
	a) Tempat/ Tanggal Lahir : Padang / 17 April 1995 b) Nama Orang Tua : Zulkifli Yurminus dan Yusnelly c) Fakultas : Hukum d) Program Kekhususan : Hukum Agraria dan Sumber Daya Alam (PK IX) e) Nomor BP : 1210113142 f) Tanggal Lulus : 28 April 2016		g) Predikat Lulus : <b>Sangat Memuaskan</b> h) IPK : 3,46 i) Lama Studi : 3 Tahun 8 Bulan j) Alamat : Jalan Dadok Indah I No.23 RT 003 RW 010 Kel. Dadok Tunggul Hitam Kec. Koto Tangah, Padang

**PENGADAAN TANAH UNTUK PEMBANGUNAN JALAN SEBAGAI KEPENTINGAN UMUM DI NAGARI PASIR TALANG SELATAN KABUPATEN SOLOK SELATAN**

(Muhammad Fadli, 1210113142, Hukum Agraria dan Sumber Daya Alam, PK IX Fakultas Hukum Universitas Andalas, 2016. 81 Halaman.)

**ABSTRAK**

Salah satu tujuan dari Negara Republik Indonesia adalah untuk mencapai suatu masyarakat yang adil dan makmur yang berdasarkan kepada Pancasila dan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945. Salah satu cara untuk mewujudkan tujuan negara tersebut adalah dengan cara melaksanakan pembangunan di segala bidang, salah satu bentuk pembangunan itu adalah pembangunan prasarana untuk *kepentingan umum* yang salah satunya adalah pembangunan *jalan*. Berhasilnya suatu pembangunan tersebut sangat tergantung kepada partisipasi masyarakat, partisipasi tersebut dapat berupa pikiran, tenaga, ataupun penyerahan haknya kepada negara untuk keperluan pembangunan itu sendiri. Setiap pemegang hak atas tanah diwajibkan untuk menggunakan tanahnya sesuai dengan keadaan tanah, sifat, dan tujuan pemberian haknya. Dalam *pengadaan tanah* yang terjadi di Nagari Pasir Talang Selatan ada 3 masalah yang dilihat dari: 1. Proses pengadaan tanah itu sendiri, 2. Bentuk besaran ganti kerugian yang timbul, dan yang ke 3. Penyelesaian sengketa dari pengadaan tanah di Nagari Pasir Talang Selatan. Dalam merumuskan masalah tersebut penulis menggunakan metode yaitu yuridis sosiologis terkait dalam pengumpulan data, study dokumentasi, dan wawancara dengan Stake Holder terkait dalam proses pengadaan tanah dalam pembangunan jalan di Nagari Pasir Talang Selatan yang menghubungkan Pasar Lama Muaralabuh dengan Terminal Pasar Baru Muaralabuh di Kabupaten Solok Selatan. Berdasarkan hasil dari penelitian yang penulis teliti antara pemerintah maupun masyarakat semuanya berjalan sesuai dengan Peraturan Perundang-Undangan. Pengadaan tanah untuk pembagunan jalan sebagai *kepentingan umum* di Nagari Pasir Talang Selatan awalnya mendapat dukungan dari masyarakat, namun ketika pemerintah telah mengeluarkan hasil dari ganti kerugian dari dampak pembangunan jalan yang menghubungkan Pasar Lama Muaralabuh-Terminal Pasar Baru Muaralabuh, terjaddilah sengketa lahan yang berujung pada pertengkaran antar kaum. Pemerintah sebagai pihak yang melaksanakan pengadaan tanah tersebut telah melakukan negosiasi atas sengketa yang terjadi antar kaum tersebut.

Skripsi ini telah dipertahankan di depan tim penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 28 April 2016. Abstrak telah disetujui oleh penguji.

Penguji,

Tanda tangan	1.	2.
Nama terang	<b>Frenadin Adegustara., S.H., M.S</b>	<b>Gusminarti, S.H., M.H</b>

Mengetahui,

Ketua Bagian Pidana : **Syofiarti, S.H., M.Hum.**

\_\_\_\_\_  
Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/ Universitas dan mendapat nomor alumnus :

	Petugas Fakultas/ Universitas
No. Alumni Fakultas :	Nama : Tanda Tangan :